
２００９年７月２８日開催 第５４０回 番組審議会  

■ 出席委員                     

  荒巻裕委員長  櫻井美幸副委員長  上田理恵子委員  神谷徹委員 

國定浩一委員  黒田勇委員 岸本卓也委員   東野博昭委員 

 

■ 毎日放送出席者 

山本会長  河内社長 田中専務 上田専務 河村編成局長、寺西制作局長  

熊ラジオ局長 梅本報道局長 立野コンプライアンス室長、 

田渕プロデューサー 

 

◆テレビ番組「バンバンバン」 

７月３日(木) １３：５５～１４：５５ 

 

第５４０回番組審議会は7月28日に開かれ、テレビ番組「バンバンバン」7月3日放

送分を審議しました。 

       

委員の主な意見は次の通り。 

＊家事をしながら見ると心地よい。 

 

＊生放送の魅力を感じて楽しめたが、乗馬にせよ温泉にせよ、もうちょっとじっくり

チャレンジした方が見ていて落ち着くと思う。 

 

＊あまりにも人と触れ合わないのがもったいないと感じた。絶景を見せることにちょ

っと縛られ過ぎている。 

 

＊生のよさをいかして、失敗を恐れずに、予定調和的でなく、「今」を切り取ったら、

新しいテレビの地平を開くのではないか。 

 

＊何を伝えたいのかということが一番基本的な疑問。 

 

＊板東さんが知らない土地へ行って何を求めていたのか、あるいは何を体験したがっ

ていたのかなというのが、もうひとつ伝わらない。 

 

＊あれもこれも一生懸命こなしている感じがして、ちょっと忙しかった。 

 

＊生中継ならではの意外性があって、見て楽しい番組に仕上がっていた。 

 



◆ 用語ハンドブック「気をつけたい放送のことば」改訂版についてコンプライアン

ス室長が報告しました。 

 

 

 

 


